

UN. Die Initiative, ein solches Gremium zu gründen, fasst, Andreas Naß, Wolfgang Zimmermann und U.S. Bürgermeister Klaus Rübesamen unterstützt das

Senioren und Behindergungen aufgabe solcher Kommunen seit vielen Jahren. Brake zum Beirat im November 2005.

„Sicher, sich für die und behinder- der Gemein- und damit der stadt- engegenzu- und unterstützen der Senioren- und der Stadt Nor- sit zehn Jahren. beiden Städten Wesentliche freiheit und solcher Beirat Gemeinde Nordenham

Menschen und Menschen mit Behinderungen einsetzt. Daher ist es unser Bestreben, einen solchen Beirat auf den Weg zu bringen“, sagt Mario Glasner. Es sei wichtig, dass es Ansprechpartner vor Ort, sozusagen „ein Gesicht“, gebe. Auch wenn schon viel getan werde: „Ältere und Beeinträchtigte haben andere Sichtweisen.“ Das gilt für viele Bereiche. Daher kann ein solcher Beirat die Gemeinde unterstützen.

Mit ihrem Ansimmen wandten sich die Initiatoren, die auf weitere Mittstreiter setzen, schon an Bürgermeister Klaus Rübesamen und führten mit ihm und Kerstin Lorenz vom Ordnungsamt ein erstes Gespräch, um das Interesse auszuloten. „Sie waren gleich bei uns“, sagt Mario Glasner. Und auch Bürgermeister Klaus Rübesamen befand: „Ich begrüße, dass es einen solchen Beirat geben soll.“

Unterstützer an der Seite

Zusammen mit Andreas Naß und Wolfgang Zimmermann hat er das Thema Beirat besprochen und bei Hermann Nölke vom Senioren- und Behindertenbeirat Nordenham einen Unterstützer an der Seite. Ihr Ziel: „Wir wollen

Als Mensch mit Einschränkungen sieht man andere Dinge.



Foto: Begermann

Mario Glasner, Mitinitiator für einen Senioren- und Behindertenbeirat in der Gemeinde Stadland

wo Handlungsbedarf besteht“, formuliert Mario Glasner den weiteren Werdegang. Laut Bürgermeister Klaus Rübesamen wird

Der Jugend- und Sozialausschuss des Gemeinderats tagt am Mittwoch, 28. Oktober. Die öffentliche Sitzung beginnt um 16.30 Uhr in der Großsporthalle in Rodenkirchen.